
!"#!

!""#!$$"!# $%& '(%)* +(,-. /0,12

"#

意甲和西甲联赛本周都是
一周双赛，这对球员们来说是不

小的考验，然而北京时间昨晨结
束的这轮比赛中，球员们却似乎
都精力十足，意甲的米兰双雄和
尤文图斯、西甲的皇马都为球迷
们奉献了一场进球盛宴。
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上轮联赛 0:1输给罗马，

本轮又是客场挑战自从 2004
年 10月 30日以来，从未在客
场战胜过的桑普多利亚，昨天
的比赛之前，甚至有人担心
AC米兰在拿不下本场比赛后
会滑落到联赛的降级区。然而
昨天的比赛最终 5:0大胜，红

黑军团令所有人大跌眼镜，就
像他们欧冠 4:1大胜顿涅茨
克矿工时的大爆发一样，而这
个“冷门”的创造者依然是找
回状态的吉拉迪诺，他一人独
中两元。

虽然米兰在客场痛快地赢

了比赛，但是这对于他们追赶
联赛的领跑者并没有多少帮
助，因为国际米兰、尤文图斯和
罗马也分别战胜了热那亚、恩
波利和拉齐奥，红黑军团追赶
的脚步还要更快一些才行。
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除了 AC米兰之外，昨天

的欧洲赛场上还有一支豪门球
队取得了5个进球，那就是皇
马，而他们或许比米兰更值得
高兴，因为他们的对手是实力
不俗的“蝙蝠军团”瓦伦西亚。

由于近一阶段的战绩不佳，
瓦伦西亚刚刚解雇了前任主帅

弗洛伦斯，因此昨天的比赛由代
理主帅临时指挥，而比赛刚刚开
始40秒，客场作战的皇马就给
了对手一个下马威，劳尔禁区弧
顶边缘的射门击中立柱后弹入
球网。而在上半场结束时，比分
已经被改写为4:0。虽然瓦伦西

亚在第59分钟打入一球，然而
仅仅过了6分钟，瓦伦西亚的
球门便再次告破。5:1的结果也
是皇马近 80年来与瓦伦西亚
比赛中的最大分差。

或许是受不了这样的打
击，瓦伦西亚在比赛结束后不

久就宣布前荷兰球星科曼成为
球队的新任主帅，然而瓦伦西
亚的球迷们对于荷兰人似乎并
不欢迎，因为他们觉得俱乐部
的这一次选帅过于草率。
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89E 摩纳哥当地时
间11月1日零时，2007年

国际田联 “年度最佳运动
员” 网络评选通道正式关
闭。在经过半个多月全世界
体育迷的网络投票后，中国
飞人刘翔以绝对优势成为
网络投票的冠军，与巴拿马
的跳远名将萨拉蒂诺、埃塞

俄比亚长跑名将格布雷希
拉希耶一道进入最后的国
际田联年度最佳评选。
“这已经是我第四次

入围最佳评选了，感觉挺荣
幸的，”在接受采访时刘翔
笑着说。“每次投票我都要

领先第二名几十倍甚至更
多，” 对于投票的情况，刘
翔表示在意料之中，“这可
能是因为中国投票的人数
比较多吧。”

按照国际田联关于评
选最佳运动员的规则，网络

票选只是将三位优秀者从
入围名单中挑选出来，并不
直接决定最后的归属，由国
际田径基金会组成的特别
评审团才具有最终决定权，
因此，刘翔能不能当选年度
最佳最终还是要看特别评

审团的综合意见。前三次，
刘翔都与最佳无缘，不过这
一次，刘翔对于自己最终问
鼎最佳的信心很足，“我觉
得今年还是有机会竞争一
下的”。 "FG#
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今年 8月 6日，李红

兵突然从舜天主帅的位
置上走了下来，因为战绩
不佳，他被俱乐部炒了鱿
鱼。走时李红兵没有多说
什么，他坦言自己已经尽
力了。

闲下来的时光，李红

兵一直在医院陪伴自己的
父亲，当李父在医院做手
术时，长期以来都在一线
工作的李红兵对于父亲有
着深深的愧疚。之前在带
舜天的时间里，李父就几
次住进医院，李红兵很难

抽出时间去看父亲。现在，
他终于有时间陪伴在父亲
左右。

李父的手术比较成功，
但因为年纪大了，还是产生
了并发症，又得了肺炎，吐
痰成了最痛苦的一件事。

在医院陪了父亲一个多月，
李红兵尽了所有的孝道，9
月的某一天，父亲说想回老
家了，李红兵心里也很清
楚，他知道父亲的时日已经
不多了，但是为了满足父亲
的心愿，他还是决定把父亲

带回姜堰老家，可是，在回
老家的路上，父亲就已经快
不行了。

不久，李父便离开了
人世，李红兵沉浸在了无
限的悲痛之中，女足世界
杯，本来他是要去看看的，

但是他没有去，在这样的
时刻，足球似乎暂时远离
了他的生活。

艰难的时光总算熬过
去了，李红兵又重新回到
了足球圈，因为江苏女足
主帅王忠下课，局领导希

望李红兵能接过这个接力
棒。李红兵坦言，对他来说
这又是一个新的挑战。
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这段时间，江苏女足

的球员们正在武汉征战城
运会，一支代表南通，一支
代表连云港。家里已经没
有球员了，前几天，李红兵
去了趟武汉，与球员们见
了一面。江苏女足现在非
常年轻，球员都在20岁左

右，她们很多人还不知道，
李红兵很有可能带领她们
征战 11月中旬开始的全
国锦标赛。

之前，李红兵一直在
男足工作，没有带过女
足，这段时间他也在补

课，熟悉他的队伍和球
员，当然给他的时间已经
不多了，接下来就有三项
大赛在等着女足。最先开
始的就是在义乌举行的
全国锦标赛。“球员们 3
日才能回来，12日全国

锦标赛就要开始了，我的
时间不多了。”李红兵告
诉记者，其实，紧接着还
有女超联赛，还有大学生
运动会。

江苏女足虽然有 6名
国脚，但是奥运会前她们

需要一直跟随国家队，对
于江苏女足来说，意味着
有一半主力无法征战全
国比赛。目前，江苏球员
普遍非常年轻，年龄稍微
大点的，都已经选择了上
学，剩下的球员很多都不

到 20岁，如何把一支青
年军带到全国前三，将是
摆在李红兵面前的一道
难题。

目前，李红兵执教江

苏女足还没有正式宣布，
双方还剩下签约这个环
节。李红兵说，“接下来，
还有很多问题需要去解
决。” 89:; UV
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8{E 上月底，2007年女
足世界杯总结大会在成都举行，

会议总结了各赛区的组织工作，
并为承办比赛的赛区进行了颁
奖。虽然这次总结会只有短短的
两天，但是根据记者从其他渠道
了解的消息来看，这次总结会的

花费将近百万元。
女足世界杯已经过去了一

月有余，但是由于一些问题总

结会迟迟没有开，在和伊丽莎
白签订了工作合同之后，谢亚
龙也乘机飞赴成都出席这次总
结会。这次在成都召开的总结
会非常成功，甚至国际足联主
席布拉特都让代表带来了亲笔
贺信。而为了庆祝女足世界杯

和这次总结会的圆满成功，组
委会在会议结束的当晚在成都
五星级的假日酒店摆了 30桌
庆功宴。

当然庆功宴并非这次总结
会的全部，作为女足世界杯中

国组委会执行主任，谢亚龙在
总结会的第二天还带领女足世
界杯各赛区官员前往九寨沟进
行为期3天的休假，而这期间
所有的费用自然是由足协全程
买单。女足世界杯之后又是女
足选帅，谢亚龙在这段时间忙

得焦头烂额，一位中国足协的
官员说:“今年女足的事情把

谢头折腾坏了，他的确需要休
息。要是这次去九寨沟的时间
再长点就好了，谢头就可以好
好休息休息。”

五星级酒店的 30桌庆功

宴，再加上各赛区负责官员的
九寨沟三日游和其他开销，这
笔花费根据知情人士的估计大
约在 100万左右，中国足协全
部买单。 "FG&
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